

卒業、そして進級に向けて

朝晩の寒さはあるものの、日中の温かな日差しや、力強く新芽を伸ばす植物の姿には、新しい季節がもうすぐそこまで来ていることを実感させられます。年度末となる3月を迎え、令和5年度の学校生活も、いよいよ残り1か月となりました。毎年、校長室には、4月の始業式後に撮影された子供たちの顔写真が掲示されているのですが、卒業や進級を控えた今の子供たちの表情に比べると、皆、一様に幼さが見られ、1年間の子供たちの成長の大きさが感じられます。卒業式、修了式までの登校日数は15日足らずですが、子供たちには、今年度の学校生活をしっかりと振り返り、その成果を自信に変え、希望をもって新しい学年を迎えてほしいと思っています。

さて、去る2月28日に、1月に行われた学力診断テストの結果が記載された個票を子供たち一人一人に配付しました。4年生以上で実施された「県学力診断のためのテスト」の結果を見ると、国語科における「漢字を書く力」や算数科における「四則計算(整数の他、小数や分数を含む)」など基礎的な内容についても、理解と定着に向けてさらなる取組が必要であることが分かりました。現在、国語科と算数科では毎月の月例テストも実施していますが、今後の授業についても子供たちが主体的に学習に取り組めるよう、一層の改善を進めていきたいと考えます。ご家庭におかれましても、今回の結果をお子様と一緒にご覧いただき、努力や成果を認めていただきますとともに、自己の課題にも気づき、新たな目標をもてるようご助言をお願いします。また宿題の確認やドリルの丸付け等にも引き続きご協力をお願いします。



今、各学年では、3月4日(月)に行われる「6年生を送る会」の準備を進めています。これは、6年生の卒業を全校で祝福するとともに、在校生から卒業生へ、また卒業生から在校生へ、互いの「感謝」を伝えるための会です。子供たちが、今後生涯にわたって幸せな人生を歩んでいくためには、感謝する心が大切であると考えます。これは自分を支えてくれる他者に対する感謝はもちろんですが、自分が生きているということそのものに対する感謝を含むものです。人は、自分が置かれている環境に不満を抱いてばかりでは、豊かな人生を歩むことはできません。より良い未来を求めつつも、今の現実に感謝するという心もまた大切です。感謝する心をもつためには、知的理解はもちろんですが、自分自身が他者から感謝された経験や、自分が幸せであると実感できる体験が必要であると考えます。今回の「6年生を送る会」や今後予定されている「卒業式」「修了式」「離任式」といった行事も、子供たちの中に感謝の心を育む良い機会になればと思います。

今年度の学校生活も残りわずかとなりましたが、保護者の皆様におかれましては、最後まで本校の教育活動に対して、ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

校長 石崎 和雄



1年生 昔遊びをしました

1月31日(水)に1年生の生活科の授業で昔遊びをしました。当日は、稲敷市役所高齢福祉課のコーディネーターの方をはじめとして、学校運営協議会の委員さん、新利根を活性する会の皆様にゲストティーチャーとしてお手伝いをいただきました。子供たちは、「けん玉・ベーゴマ・メンコ・おはじき・お手玉・貝殻合わせ・あやとり」の7つの遊びを教えていただきながら楽しみました。



2年生 市立図書館に行ってきました

2月1日（木）に、2年生が稲敷市立図書館に校外学習に行きました。子供たちは、学校とは違った図書館の雰囲気や多くの本を目の前にかくわくした様子でした。今回の校外学習を通して、様々なジャンルの本に関心を持つとともに、公共施設の利用の仕方を身に付け、実生活でも積極的に利用しようとする気持ちを持ってもらいたいと思います。



授業参観ありがとうございました

2月21日（水）に、学年末PTAを行いました。今年度最後のPTAに多くの保護者の皆様に来ていただきました。授業参観で、子供たちは今年度の学習のまとめや今年1年でできるようになったこと等を発表しました。また、保護者の皆様には学年・学級懇談に参加いただき、来年度の役員決め等ご協力いただきました。ありがとうございました。



6年生 中学校体験をしました

2月29日（木）に、6年生が新利根中学校に体験入学に行きました。中学1年生が3つの部会に分かれて中学校の行事や生活、部活動について説明してくれました。また、事前に送った質問についてもパワーポイントにまとめて分かりやすく教えてくれました。6年生は真剣に先輩たちの話を聞き、4月からの中学校での生活を楽しみにしていました。



3月の予定

- | | |
|----------------------|-------------------------|
| 4日（月）6年生を送る会 | 18日（月）卒業式準備（4、5年生） |
| ～8日（金）5時間授業（事務処理週間） | 19日（火）第10回卒業証書授与式 |
| 6日（水）卒業式全体練習① | 4～6年11:30下校 1～3年自宅学習 |
| 8日（金）卒業式全体練習②・表彰集会 | 20日（水）春分の日 |
| 11日（月）登校班会議 | 22日（金）修了式（給食なし）11:30下校 |
| 12日（火）委員会活動 5、6年 | 23日（土）学年末・学年始休業日（～4月7日） |
| 4年委員会活動見学 | 29日（金）離任式 9:40下校 バス運行あり |
| 13日（水）卒業式予行・放課後子ども教室 | 4月8日（月）始業式・新任式 |

離任式について

今年度で転退職する職員につきましては、離任式当日の朝、リーバーにてお知らせします。

【日程】 3月29日（金）8:30～9:30 スクールバス運行

【持ち物】 うわばき

